

## Walapun di Malam Hari, Bhabinkamtibmas Sabangi Warga di Desa Binaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)

Apr 19, 2023 - 17:41



*Walapun di Malam Hari, Bhabinkamtibmas Sabangi Warga di Desa Binaan*

Sukabumi - Upaya mengantisipasi aksi kejahatan pada desa binaan dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga binaan, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi Briptu Rizal sambang warga pada malam hari, Selasa, (18/04/2023).

dalam beberapa kesempatan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta

keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Rabu 19/04/2023.

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju menjelaskan, sambang sebagai sarana menggali informasi dari masyarakat terkait potensi gangguan kamtibmas sehingga dapat diantisipasi sebelum terjadi maupun tidak berkembang lebih luas.

“Kita terus berupaya menggali informasi dari warga sebagai langkah antisipasi tindakan kejahatan dengan mengedepankan senyum, sapa dan salam, ”ungkap Briptu Rizal usai sambang di desa binaan.

Dirinya berharap kunjungan yang dilakukannya bisa memberikan motivasi kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan pengawasan lingkungan sekitarnya, terutama pada malam hari menjelang akhir akhir di Bulan Suci Ramadhan.

“Apabila kegiatan ini dilaksanakan setiap hari, manfaatnya akan bertambah mitra yang baru, Selaku Bhabinkamtibmas saya selalu mengajak masyarakat terus aktif dalam kepedulian terhadap keamanan lingkungan. Pada dasarnya pengamanan bukan hanya tugas polisi, melainkan masyarakat juga memiliki kewajiban yang sama dalam menjaga keamanan, terang Rizal.

kegiatan ini juga sebagai bentuk Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. MARULY PARDEDE, S.H.,S.I.K.,M.H yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.